

# *Cubano Félix Savón recibe premio de la AIBA*

---



Berna, 22 dic (RHC) El tricampeón olímpico cubano Félix Savón fue reconocido en la ciudad suiza de Montreux con la condición de Leyenda de la Asociación Internacional de Boxeo (AIBA), en ocasión del aniversario 70 de esa institución.

El también seis veces campeón mundial fue incluido en una cuarteta de estrellas integrada además por el ucraniano Vladimir Klitschko, la india Mary Kom y el francés Brahim Asloum.

Un comunicado de la institución recordó que el lauro otorgado a Savón fue concebido para reconocer a las personalidades y talentos que han prestigiado por sus logros al deporte.

Antes de su retiro en enero de 2001, Savón había participado en 360 combates, de los cuales ganó 342, de ellos 213 antes del límite de tiempo de pelea (22 por nocaut, 24 RSC-H; 100 RSC; 60 por abandono y siete por descalificación); 18 por no presentación del contrario; 111 por puntos y solo 18 derrotas, la mitad de ellas ante boxeadores de la isla.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/116313-cubano-felix-savon-recibe-premio-de-la-aiba>



**Radio Habana Cuba**